

# 税金と私達の暮らし

## 越川てるみさんに県議会議長賞

中学生の税に関する作文「コ

かりである。

ンクールで横芝中学校二年生の越川てるみさんの作品「税金と私達の暮らし」が千葉県議会議長賞に入選しました。コンクールは昨年東金税務署管内の納税貯蓄組合連合会の主催で行われ、入選・県納貯連に出品され、また入選、更に全国納税貯蓄連合会に出品されました。入選作品をご紹介します。

「税金、私は、何度もこの言葉を耳にしながら、深く考えることなく生活してきた。その税金に対して私が興味を持ちはじめたのは、つい最近のことです。両親の会話がきっかけである。両親の話に出てくる言葉は、青色申告とか税金ばかりである。

そういえば、社会の授業では国民の三大義務の一つとして、納税の義務というのを学んだ。

しかし、その税金の使われ方は、思ったよりも、義務だからと税金を納めている人がほとんどだろう。私たちが身の周りを見ても、税金でまかなわれているものがたくさんある、毎日通っている学校、教科書、きれいに舗装された道路、そして、生活保護制度で困っている人を扶助したり……税金は、こんなさまざまなことのために使われているのである。

こういって税金に対しての関心を

人々がもてば、税金を、高い、ない方がいいとかは言えないと思う間接的には自分たちの手で困っている人を助けたことにもなるし道路の舗装のための一部が、自分の手でされたことにもなるのだから……。いいことをして、気分が悪い人などいるはずがない。

それに、税金が高いからといって、なかったらどうであろう。

道路もでこぼこ、社会保障制度も整わずに不安な毎日を送ることになるだろう。そしてもし税金がなかったら、日本がこんなに発展した国家になっていなかったといっても、大げさではないと思う。

このような税金は、毎日の私たちの暮らしを安全に、かつ、豊かにするために役立てられている。一分一秒と税金のお世話になっていないことはない。

これからの日本を背負っていく

### 建設のあゆみ

12月～1月

完成した事業		
① 道路改良工事		
町道鳥喰上、新田線		1,125.5m
② 道路舗装新設工事		
町道栗山第一分譲地内線		392.2m
栗山町営住宅内街路		413.5m
町立大総小学校入口線		95.0m
町道上町田老人ホーム裏線		418.0m
町道栗山平和霊園入口線		149.0m
町道坂田・於幾線		326.0m
町道鳥喰新田区内線		460.0m
町道北清水西～関場線		290.0m
町道鳥喰上熊野神社脇他一線		849.0m
町道屋形三本松区内線		520.0m
③ 道路排水整備工事		
横芝町両国新田		150.1m
④ 側溝蓋取付工事		
東町区内		84.0m
⑤ 校庭整備工事		
上堺小学校		3,135.28m <sup>2</sup>
着工及び工事中の事業		
① 校庭造園工事		
上堺小学校		
② 防火水槽新築工事		
谷台区内		40m <sup>2</sup>
③ 排水整備工事		
木戸台区内		108.2m
東町区内		136.6m



横芝句会一月例会

- 土屋 栗水
- 石川 奇水
- 大寒の豆腐真白く沈む桶
- 土屋 栗舟
- 用意せし新券出払ふお年玉
- 成田 榛子
- はらからはへだたりて老ゆ冬の雲
- 岡田 江涯
- 大寒の星近かしかと下駄の音
- 鈴木 南知
- 大寒やおそく錠前おろす音
- 海保 忠
- 初鳥梢にとまり友を呼ぶ
- 海保 忠
- 氏神の森に見つけし初鴉
- 木下石果子
- 大寒の土塊石のごとく蹴り
- 三枝 句城
- 大寒の人の背に見し怒りかな
- 安井ゆずる
- 独り居のひとりの屠蘇に酔ひにけり
- 佐久間久子
- 大寒や布巻かれたる水道管
- 佐久間実枝子
- 大寒の水酔ざめの夫に酌む
- 奥山 萌古
- 大寒の径小さきみに老いの杖

### 三税の説明会

昭和五十一年分確定申告の受付が二月一六日から町村役場や税務署で開始されます。

正しい申告をしていただくために申告書の書きかた等について次の日程で三税(所得・事業・住民税)の共同説明会と申告相談が行われます。

三税共同説明会  
二月一五日午後一時三〇分から午後四時まで横芝町中央公民館  
申告相談  
三月七日午前十時から午後三時

横芝町役場会議室